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推介淄博优势 江敦涛赴上海寻合作

市政府与恒丰银行、恒丰
银行与盈科资本签署战
略合作协议

11月2日下午,淄博市政
府与恒丰银行暨恒丰银行与
盈科资本战略合作协议签约
仪式举行。据了解,在这次
战略合作中,恒丰银行与淄
博市政府达成了五年内提供
不少于300亿元综合金融服
务的意向。恒丰银行淄博分
行与淄博市6家企业签署了
授信协议,意向授信额度43
亿元。同时,恒丰银行将参
与盈科资本与淄博市政府共
同发起设立的200亿元科创
母基金,助力淄博企业做大
做强。

市政府与山东第一医科大
学签署战略合作框架协议

11月3日上午,淄博市政
府与山东第一医科大学举行
战略合作框架协议签署仪
式。据了解,在这次战略合
作中,双方达成了山东第一
医科大学淄博医院项目、山
东第一医科大学医院管理学
院项目、医养结合战略研究
院项目、儿童健康计划项目、
重点专科建设项目、高层次
人才培养项目、基层医疗卫
生人才教育合作项目7大合
作内容,全力促进淄博卫生
健康事业高质量发展。

江敦涛与所联络服务的
企业家面对面座谈交流

全市企业家大会提出,
要建立“市级领导担任服务
重点企业联络员”制度；日
前,市委办公室印发通知,明
确每名市级领导同志联络服
务7家规模以上企业和新业
态企业,切实做到“有求必
应、无事不扰”。11月4日,市
委书记江敦涛与所联络服务
的企业家面对面进行了座谈

交流,认真听取企业发展概
况、发展目标、正在策划推进
建设的项目、对市委市政府
的意见建议和需要解决的问
题等情况介绍。会谈刚结
束,江敦涛主动向企业家们
公布了自己的联系电话号
码,并与他们互相添加了微
信,建立起了沟通联系的“直
通车”。

江敦涛在上海市会见半
导体产业领域知名企业
家和专家

11月5日,正在上海市参
加第二届中国国际进口博览
会的市委书记江敦涛,会见
了半导体产业领域知名企业
家和专家,并主持召开淄博
市推进半导体产业发展座谈
会,推介淄博大力发展半导
体产业和优化营商环境情
况,积极寻求合作机遇,推动
淄博半导体产业更好更快发
展。会上,江敦涛逐一与企
业家和专家交换联系方式,
并开展深入交流探讨,详细
了解产业前景、技术研发、市
场需求、金融投资等情况,听
取意见建议。

于海田督导视察城乡环
境大整治精细管理大提
升行动

11月5日,市委副书记、
市长于海田对主城区城乡环
境大整治精细管理大提升行
动进行督导视察,强调全市
各级各部门要进一步增强责
任感和紧迫感,强化工作措
施,狠抓整改落实,扎实开展
好城乡环境大整治精细管理
大提升行动。

淄博(上海)国际合作
洽谈会召开

11月6日下午,淄博市在
上海市举行淄博(上海)国际

合作洽谈会,推介淄博投资
环境,积极寻找合作商机,并
签约一批优质项目。会上,
举行了签约仪式,签约外资
项目13个、总投资30.47亿美
元,签约内资项目8个、总投
资27.8亿元,项目涉及高端装
备、新能源新材料、高端化
工、精品旅游、新一代信息技
术、医养健康、教育培训等
领域。

江敦涛拜访聚量集团

11月6日下午,在上海参
加第二届中国国际进口博览
会的市委书记江敦涛,拜访
了聚量集团旗下聚均科技公
司,与聚量集团、聚均科技董
事长邵平深入交流,共同探
讨开展合作事宜。

于海田与所联系服务
的企业家开展座谈交流

11月6日上午,市委副书
记、市长于海田在淄矿集团
主持召开座谈会,与所联系
服务的7位企业家面对面畅
谈交流,解读市委、市政府关
心关爱企业家十条措施,并
与他们建立联系沟通机制。
座谈会上,于海田逐条解读
关心关爱企业家十条措施,
并通过微信方式,与企业家
建立了常态化联系机制。7
位企业家敞开心扉、畅所欲
言,结合企业生产经营实际,
就推动淄博高质量发展提出
意见建议。

市委理论学习中心组开展
“不忘初心、牢记使命”
主题教育第四次学习研讨

11月8日，根据市委常委
会开展“不忘初心、牢记使
命”主题教育工作安排，市委
理论学习中心组开展第四次
学习研讨，集中学习《习近平
新时代中国特色社会主义思

想学习纲要》和《习近平关于
“不忘初心、牢记使命”重要
论述选编》有关内容，并围绕

“宗旨性质、担当作为”专题
进行交流研讨。

市委人大工作会议召开

11月8日，市委召开人大
工作会议，以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指
导，深入学习贯彻习近平总
书记关于坚持和完善人民代
表大会制度的重要思想及党
的十九届四中全会精神，认
真落实省委人大工作会议精
神，安排部署加强和改进新
时代人大工作，不断开创淄
博市人大工作新局面。

市委政协工作会议召开

11月8日，市委政协工作
会议召开，以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指
导，认真学习贯彻习近平总
书记在中央政协工作会议上
的重要讲话和中央、省委政
协工作会议精神，研究推进
新时代加强和改进政协各项
工作，奋力推进全市人民政
协事业再上新台阶。

市政府与中国管理科学
研究院节能技术研究所
签署战略合作框架协议

11月8日上午,淄博市政
府与中国管理科学研究院节
能技术研究所举行战略合
作框架协议签署仪式。市
委副书记、市长于海田指
出,中国管理科学研究院节
能技术研究所人才实力雄
厚,研发能力突出,技术储
备深厚,此次合作将为淄博
节能减排提供强力技术支
持。淄博市将拿出优质资
源、优质企业进行合作对
接,确保双方合作项目早日
落地见效、结出硕果。

一周关注

记者 赵博文
通讯员 王智瑞 报道

晨报淄博11月9日讯
11月8日上午，第六届淄博友
谊奖颁奖仪式在齐盛宾馆举
行，加琳娜·谢苗诺夫娜女士
等 1 1名外国专家获得该
奖项。

据了解，“淄博友谊奖”
是授予为淄博市经济社会发
展做出突出贡献的外国专家
最高荣誉，是淄博人民与世
界各国人民深厚友谊的见证
和象征。近5年来有2000多
名外国专家来淄工作，其中
有230多名外国专家长驻淄
博。积极助力淄博经济社会
建设，不仅带来了先进的技
术和理念，也为淄博走向世
界、让世界了解淄博发挥了
重要桥梁、纽带作用。

德国专家亚历山大·汉斯
表示，非常荣幸获得“淄博友
谊奖”的荣誉，在过去这4年每
年最少来2次淄博，为企业进
行焊接工艺优化方面的工作，
此次获奖将促进自己在代理、
科研、德国halle焊接技术中
心成果转化落地及德国马德
堡大学校企合作人才培养等
方面提供帮助，希望“中国制
造，德国设计”能为中国装备
制造业升级换代贡献力量。

11名外国专家
获“淄博友谊奖”
近5年来有230多名
外国专家长驻淄博

□签约
□合作
□座谈

■ 一周关键词

记者 赵志斌 马冠群
过去的一周，淄博发生了

哪些“政经”大事？记者梳理
了淄博市委书记、市长的一系
列活动发现，淄博市委、市政

府依旧聚焦民众所思所想所
盼，聚力抓好、解决好群众最
关心、最直接、最现实的焦点
问题。市委书记江敦涛在会
上与本地企业家先留电话再
加微信，有求必应无事不扰。
此外，江敦涛还亲赴上海寻求
合作机遇，不遗余力地拜访企
业、推介项目、考察座谈，逐一
与企业家和专家交换联系方

式，推介淄博的同时共谋新
未来。

目前，淄博正处在爬坡过
坎、奋起直追、跨越赶超的关
键时刻，淄博各方面发展备受
关注。鲁中晨报推出《淄博政
事儿》栏目，与你一起关注淄
博党政新动态，观察淄博政情
新走向。一起来看看淄博政
事儿！

淄博市自来水公司：

供热季严禁私接
乱接供热供水管道

记者 孙渤海
通讯员 孙丰祥 许金修 报道

晨报淄博11月9日讯
供暖季将至，11月8日，淄博市
自来水公司提醒广大市民：为
避免污染自来水，严禁私接乱
改供热、供水管道，发现此类行
为将终止供水。

记者从淄博市自来水公
司了解到，在往年，该公司常
接到部分小区居民反映自来
水出现异味、浑浊等现象。经
查，主要是因为部分用户私自
安装热交换器加热自来水导
致供热水在压力差的作用下

“倒灌”进入自来水管网。为
此，淄博市自来水公司呼吁广
大居民，不要在户内私接乱改
供热、供水管道，一经发现此
类违法行为，将立即终止对其
供水。


